
Kurzporträt

Niklaus Oberholzer

Geburtsjahr	1953
Wohnort	St. Gallen / Lausanne
Mitglied	2011-2012, seit 2015



Berufliche Tätigkeiten

1981	Anwaltspatent des Kantons St. Gallen
1983	Doktorat juristische Fakultät der Universität Basel
1983–1990	Kantonaler Untersuchungsrichter Staatsanwaltschaft St. Gallen
1985–2012	Lehrauftrag für Strafprozessrecht an der Universität St. Gallen
1987–2011	Stv. Präsident Eidg. Schätzungskommission Kreis 10
1990–2000	Selbständiger Rechtsanwalt mit eigenem Advokaturbüro
1992–2005	Richter am Militärkassationsgericht
2000–2012	Kantonsgericht St. Gallen, Präsident der Anklagekammer und der Anwaltskammer
seit 2007	Lehrauftrag an der Staatsanwaltsakademie der Universität Luzern
seit 2012	Bundesrichter in Lausanne, Mitglied der Strafrechtlichen Abteilung